
関係者からの意見聴取について

H19.10.18 高校教育課

１．目 的

県立高校の再編成を検討する上での参考とするため。

⑴ 県立高校の再編成を検討する上での主な課題

①今後の生徒数の減少に伴い、特に中山間地域の県立高校では一層の

小規模化が見込まれる。

②本県の産業を踏まえた専門高校のあり方。

⑵ 聴取する意見

①地域における高校の存在・役割、今後の高校活性化のあり方。

②企業が専門高校に期待するもの、今後の専門高校活性化のあり方。

③地域産業と水産高校（水産教育）の関係、今後の水産高校活性化の

あり方。 など

２．意見発表者

発表順 氏 名 意見 時 間 役 職 等

飯南町 町長
１ 山碕英樹 ⑵-① 13:45～14:15

やまさきひでき

飯南高校 教育活動後援会 会長

２ 松原 勇 ⑵-② 14:20～14:50 島根電工株式会社 人事部 部長
まつばらいさむ

浜田水産高校 後援会 会長
３ 岡本昭二 ⑵-③ 14:55～15:25

おかもとしょうじ

島根県議会議員

隠岐水産高校後援会 会長推薦
４ 安部和子 ⑵-③ 15:30～16:00

あ べ か ず こ

隠岐の町議会議員

※意見発表の時間は１人あたり３０分（意見２５分、質疑応答５分）。
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